

Abteilung Discofox

Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter erstellt.
Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung
betreffend Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem
Abschlussbericht.



Jahresbericht der Discofox-Abteilung

Die Discofox-Abteilung startete mit großer Motivation und rund **60 aktiven Discofoxern** ins neue Jahr. Dieser erfreuliche Auftakt spiegelte sich auch im weiteren Verlauf des Jahres wider, das von zahlreichen sportlichen, gesellschaftlichen und medialen Höhepunkten geprägt war.

Ein besonderes Highlight war der **9. Discofox-Workshoptag am 13.09.2025**, der erneut ein voller Erfolg wurde. Mit den renommierten Trainern **Sarah Latton** und **Klaus Lustig** konnten über **60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer** begrüßt werden. Der Workshoptag überzeugte durch hohe Trainingsqualität, große Begeisterung und eine tolle Atmosphäre.

Am **24.08.2025** folgten unsere Trainer **Peter und Sylvia Wihl** bereits zum **siebten Mal** einer Einladung zum **ZDF-Fernsehgarten**. Dort tanzten sie im Background bekannter Stars wie **Olaf Berger, Jay Khan, Anna-Carina Woitschack, Bernhard Brink** und **Tanja Lasch** und repräsentierten den Discofox erneut auf bundesweiter Bühne.

Auch das gesellschaftliche Miteinander kam nicht zu kurz. Zum **Sommerfest am 25.07.2025** luden **Sylvia und Peter Wihl** wieder alle Discofoxer herzlich ein. Gemeinsam wurden über der Feuerplatte leckere Grillgerichte zubereitet, erfrischende Getränke genossen und ein geselliger Abend außerhalb der Tanzfläche verbracht.

Ein weiterer Höhepunkt war der Besuch des **General-Anzeigers**, der der Discofox-Abteilung eine **ganze Zeitungsseite** widmete. Diese Berichterstattung stellte eine besondere Anerkennung für die engagierte Arbeit der Abteilung dar.

Am **03.11.2025** startete zudem ein **Schulprojekt** mit der **Klasse 8a der Boeselager-Realschule**, bei dem die Schülerinnen und Schüler in die ersten Schritte des Discofox eingeführt wurden. Dieses Projekt leistete einen wertvollen Beitrag zur Nachwuchsarbeit und zur Förderung des Tanzsports.

Den stimmungsvollen Abschluss des Jahres bildete eine **weihnachtliche Runde am 16.12.2025**, in der das erfolgreiche Jahr gemeinsam ausklang. Mit frischen Ideen und neuer Motivation starten die Discofoxer am **06.01.2025** wieder ins neue Jahr.

Insgesamt blickt die Discofox-Abteilung auf ein ereignisreiches, erfolgreiches und gemeinschaftlich starkes Jahr zurück.

Peter Wihl – Abteilungsleiter

Dezember 2025